

(4)

# EPIF 台湾レポート

5千人来場  
ビジネスでも「成功」  
同展示を「成功した」と評価する日本企業の一つがセイコーエプソンだ。同社製品の販売・サービス拠点であるEPSON台湾とともに、今後の製品販売について、ながる商談を多面進め



## プリンター解体体験の様子 (セイコーエプソン)

省資源性能が高く評価され、同展の「EPIF2014 International Green Classics Award」を受賞した。

PIEJへの出展は初回のシンガポールに続いて2回目となる同社は、今回の成功を受けて次回以降の出展にも前向きな姿勢を示している。

員として出展の意義がある」とする。アースには1500名程度の来場者がおり、同社の認知度向上という目的にも「一定の成果を得たことに満足している」ようだ。

「出展を重視する大企業の「成功」の声が聞こえる一方で、現実的なビジネスの成果を求める企業からは残念な思いを明かす声もあった。

とや、事務局のサポートについても一定の評価をしており、うち4社は今後の海外への出展に興味を示しているようだ。

はなかなでうそす  
ば中小企業のマッチングの機会は指數関数的に  
増加するが、そのためには  
一段と上手なコーディネートが必要になる。  
されわれとしてもそこを  
指していく」(APO)

先月13日から16日かけて台湾・台北市で開かれた「第9回エコ・タケツ国際展」(EPI IF 2014)に 出展した207企業・団体のうち、日本企業の参加は22社だった。過去の同展に何度も出展経験のある大企業が中心ながら、滋賀県の環境展示会「びわ湖環境ビジネスメッセ」が県内企業7社を取りまとめて初出展するなど、自治体の協力を得て中小企業が海外展開へ乗り出す新たな動きが見られた。日本からの出展者の中にはビジネスでもPRでも「成功」と評価する企業もあれば、ビジネスとしての成果は得られず同展参加を認知度向上の場と割り切る企業もあり、一方でEPIFを商談の場と捉えて参加しながら成果を感じられなかつた企業もあるなど、各企業で明暗が分かれた。

(福原詩央里)

せた。鮮やかな色や繊細な図柄を高精細に再現でき、服やネクタイ、ストールなどあらゆる繊維製品に印刷できる。1台2万2千ドルと高価だが、台湾国内で昨年12月に発売され、すでに3台が印

The image shows the interior of an exhibition hall. In the foreground, there is a large white structure, likely a water treatment unit, with various pipes and components visible. Several people are standing around the exhibit, looking at it. The background shows other parts of the exhibition space with different displays and lighting.

の海外進出を支援する目的で今回のEPIFに出展することを決めた。同メッセージがEPIF終了後に参加7社に行ったアンケート調査によると、今後販売につながる見込みがある商談件数が

ションの第一波が広がってきたことで日本企業が自分たちのビジネスを見て出展するか考えるうになつてゐる」(G.A.C副会長・山本良氏)と話した。出展企業の層が広がり、より活

# 海外展開へ 積極姿勢 明暗分かれる日本企業



会場2階から見下ろしやすい場所に、日本企業のブースが集まっていた

回のEPIFの大きな特徴の一つだ。単独では難しい海外の展示会出展を、同委員会が間に介入することで可能にした。P.O.) 緑の生産性諮問委員会役員(GPAC)はEPIF期間中に日本記者らのインタビューに応じ、近年の同展の